











Vendredi 10 juin 2022

Festival Les Musical'été

Du 8 juillet au 27 août 2022

Le festival de musique Les Musical'été, organisé par la Ville d'Annemasse en partenariat avec le centre culturel Château Rouge chargé de la programmation, revient pour sa 14° édition. Familial et intergénérationnel, il donne rendez-vous au public chaque vendredi et samedi, du 8 juillet au 27 août, dans les parcs La Fantasia et Olympe de Gouges, pour profiter de 16 concerts gratuits et en plein air.

Deux scènes : les parcs La Fantasia et Olympe de Gouges

Le festival de musique "Les Musical'été" propose tout au long des mois de juillet et août, des concerts dans deux parcs situés au centre-ville : La Fantasia et Olympe de Gouges.

> Au parc La Fantasia : musiques du monde le vendredi dès 19h

Les festivités débutent chaque week-end au cœur du parc La Fantasia, un écrin de verdure de plus de 8000 m². Le rendez-vous est donné le vendredi, dès 19h, pour profiter d'un premier groupe de musique qui joue en acoustique à l'heure de l'apéritif. A partir de 21h, il laisse place à un concert de musiques du monde avec des styles variés : hip-hop musette, salsa, transe african électro, laiko grec, musique des Balkans, cumbia, créole électro...





CONTACT FLORA SOUBRAS 04 50 95 07 00 - Poste 1096 flora.soubras@annemasse.fr

> Au parc Olympe de Gouges : jazz le samedi dès 18h

Tous les samedis, à 18h, les mélomanes se retrouvent dans le parc Olympe de Gouges pour assister à des concerts de musique acoustique, jazz et folk. En moyenne, 250 personnes y assistent chaque semaine, habitués ou visiteurs d'une soirée.



Des artistes d'ici et d'ailleurs

Talents en devenir ou artistes confirmés, les groupes ont été choisis avec soin par Château Rouge, qui les a repérés lors de festivals ou qui les a déjà accueillis en résidence. Cette année, la programmation fait la part belle aux artistes rhônalpins. Des Annemassiens font partie de certains groupes, tels que la Bandastico ou la Fanfare Felue.

Une totale gratuité

De par sa totale gratuité, le festival permet au plus grand nombre d'accéder à des concerts de qualité durant tout l'été. C'est l'occasion de partager des moments conviviaux avec une ouverture culturelle chaque week-end, pour des vacances tout en restant à Annemasse.

A découvrir aussi au cœur du parc La Fantasia

Un village pour se ressourcer

Le temps du festival, un village festif, métissé et de solidarité se crée. Quarante exposants se relayent tout l'été pour tenir des stands dans l'enceinte du parc : spécialités culinaires du monde, rafraîchissements, objets artisanaux, stands d'information... Un important espace de restauration est proposé, avec tables et chaises, pour permettre de partager un pique-nique ou de déguster les mets achetés auprès des exposants. L'ensemble du site est accessible aux personnes à mobilité réduite.



Un espace de jeux pour les enfants

Le parc La Fantasia est l'endroit idéal pour pique-niquer en profitant du concert acoustique pendant que les enfants s'amusent avec les jeux et jouets en bois proposés par l'association haut-savoyarde « Au coin du bois ».

Une installation artistique éphémère accueillie tout l'été

Pendant tout l'été, le parc La Fantasia accueille une œuvre de Marine Aebischer, dans le cadre du prix Ducastel dont elle est lauréate cette année.

Marine Aebischer est étudiante en art visuel à la haute école d'art et de design (HEAD) de Genève. Pour créer ses œuvres, elle s'est inspirée des arbres vus du ciel. Ses sculptures, trois disques de bois, reprennent ainsi les ramures des branchages. Toutes différentes, elles ont été créées sur la base du nombre d'or (proportion qui apparaît très fréquemment dans la nature). Placées au cœur du parc La Fantasia, elles jouent avec la végétation, l'ombre et la lumière du lieu.

Le prix Ducastel est destiné aux artistes plasticiens. Créé en 2012, il a été baptisé du nom de Michel Ducastel, afin de rendre un hommage durable à cet artiste annemassien. Il vise à soutenir la création artistique tout en renforçant l'identité du parc La Fantasia, déjà placé sous le signe des arts dans le cadre du festival.

L'exposition est ouverte et accessible à tous.

Informations pratiques

Venez en tram, en train, en bus ou en vélo (possibilité de stationner les vélos dans le parc).

Le parking Montessuit sera gratuit jusqu'à 1h du matin pour le lancement du festival le vendredi 8 juillet et pour sa clôture le 26 août, en collaboration avec SAGS, société gestionnaire du stationnement de la ville.





- 20 bénévoles
- 40 stands associatifs
- Plus de 26 000 festivaliers attendus







